



Escuela de Ingeniería Civil en Industrias de la Madera tituló a nueva promoción de profesionales

La Escuela de Ingeniería Civil en Industrias de la Madera de la Facultad de Ingeniería de nuestra Universidad entregó los diplomas de título a egresados de la carrera, en una ceremonia que tuvo lugar el jueves 19 de diciembre, en el auditorio de Ingeniería en Maderas. Igualmente, en la ocasión se entregó un diploma de título de Ingeniería Civil en Industrias Forestales.



Face potencia su vinculación con el medio con charla cívica y firma con Colegio de Abogados

La Facultad de Ciencias Empresariales realizó dos actividades importantes para la vinculación con el medio, por un lado, la charla de educación cívica “Democracia, política y nueva Constitución” a cargo del abogado Julio Díaz de Arcaya, y por otro lado la firma de protocolo de trabajo conjunto con el Colegio de Abogados Chillán A.G. Ambas instancias fueron presididas por el decano Benito Umaña Hermosilla y se llevaron a cabo en Laboratorios Centrales del campus Fernando May.

UBB acogió cabildo “Género y Derecho a la Salud: hacia una nueva Constitución”

La Universidad del Bío-Bío, a través del proyecto de Dirección General de Géneros y Equidad (Dirgegen), junto con la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) y la Universidad de Concepción (UdeC), dieron vida al cabildo regional con el propósito de generar un espacio de diálogo y reflexión sobre temas de género y derecho a la salud, ámbitos de relevancia para la comunidad y que se han posicionado en la agenda social.



Por un nuevo pacto social: UBB realizará cabildos triestamentales para definir iniciativas de mejora

Con el propósito de definir posibles políticas y acciones para enfrentar los problemas internos y externos evidenciados por la crisis social, el próximo miércoles 8 de enero se llevarán a cabo en las sedes Concepción y Chillán sendos cabildos triestamentales. Los participantes profundizarán en las iniciativas de mejoramiento que debería impulsar la UBB, sus consecuencias positivas y negativas y su implementación concreta, a partir de los resultados de jornadas realizadas previamente, en el marco del proceso de diálogo universitario para un nuevo pacto social que está llevando adelante la Rectoría.



Escuela de Ingeniería en Construcción entregó diplomas de título a 73 egresados

Durante la ceremonia de titulación se hizo entrega de diplomas de título a 48 nuevos profesionales. El Premio Universidad del Bío-Bío, máximo galardón del nivel de pregrado, recayó en Robert Concha Muñoz, quien recibió el premio de manos del prorector Dr. Fernando Toledo Montiel. El Premio Desarrollo Estudiantil, en tanto, fue para Sofía Mendoza Padilla.



Escuela de Contador Público y Auditor entregó diplomas de título a 34 egresados

La Escuela de Contador Público y Auditor de la Facultad de Ciencias Empresariales de nuestra Universidad entregó diplomas de título a 34 egresados de la carrera en una ceremonia que tuvo lugar el viernes 6 de diciembre, en el Aula Magna de la sede Concepción.



Programa Futuro Profesor UBB entregó certificados a 35 estudiantes de Ñuble

En simbólica ceremonia, la Universidad del Bío-Bío hizo entrega de certificados a un grupo de 35 jóvenes seleccionados para ingresar a alguna de las 8 Pedagogías impartidas en la UBB. Provenientes de liceos y colegios de la Región de Ñuble, las alumnas y alumnos superaron las exigencias que considera esta vía de ingreso especial a la Universidad. Para ello, asistieron a clases durante 14 viernes en la Facultad de Educación y Humanidades.



Doctorado en Educación se fortalece gracias al trabajo colaborativo

La reciente acreditación del Doctorado en Educación, 2019-2023, en consorcio con la Universidad Católica del Maule, (UCM); Universidad Católica de la Santísima Concepción, (UCSC); Universidad Católica de Temuco (UCT), y la Universidad del Bío-Bío, (UBB) ha resultado un gran acierto, así lo han destacado desde las diversas casas de estudios involucradas.